1月の東京により

令和2年11月吉日 竜之口保育園

立冬を迎え、暦の上では冬の季節となりましたが、気持ちのよい秋晴れが続いています。少しずつ寒さが増してくると思いますが、体調をしっかり整え、元気に過ごしていきましょう。

保育園では、戸外遊びや散歩などを取り入れて、体を動かし友達と 関わりながらいろいろなことに挑戦したり、秋の自然に触れてみたり したいと思っています。先日ふじ・きく組さんが掘ったさつま芋で、 焼き芋を予定しています。急なご連絡になると思いますが、ご理解と ご協力をよろしくお願いいたします。





オレンジリボンキャンペーンとは

平成 16 年 9 月、栃木県小山市で 2 人の幼い兄弟が虐待の末、橋の上から川に投げ込まれて亡くなるという痛ましい事件がありました。これをきっかけにオレンジリボンキャンペーンは始まりました。厚生労働省では、児童虐待防止法が施行された 1 1 月を「児童虐待防止推進月間」と定めており、児童虐待防止推進月間を中心に、民間・地方自治体・国が連携した児童虐待防止の啓発活動が全国的に広がっています。

保育利用現況届兼令和3年度継続利用申込書

(現況届)についてのお願い

- \bigcirc 1 1 月 1 3 日 (金) までの提出にご協力ください。
- ○不備等の確認のため早めの提出をお願いします。
- ○月曜日~金曜日での提出にご協力ください。
- ○転園や退園を希望される方は、別途提出書類があります ので、お知らせ下さい。

おねがい

- ☆水筒の持参にご協力いただき、ありがとうございます。 寒くなってまいりましたので、水筒の大きさ、入れる量 等にご配慮下さい。
- ☆寒くなりますと、防寒着にジャンパーなどを着用するようになると思いますが、降園時に忘れないようお持ち帰りください。なお、フード付きパーカー、首回りに紐の付いた衣服は危険な為、着用はご遠慮ください。
- ☆ノートルダム清心女子大学の学生2名が 11/9(月)~ 11/19(木)の間、保育実習します。

感謝の気持ち



「いただきます」「ごちそうさま」は、 食事に欠かせないあいさつです。「いた だきます」には、いろいろな生き物の命 をいただくという意味があり、「ごちそう さま」は、食事を用意するために「馳走」 して(走り回って)食材を集めるようす からきた言葉のようです。野菜や肉、魚 が食卓に上がるまでには、いろいろな人 の努力があります。感謝していただきま しょう。

<11月の予定>

5日(木)か12日(木)・焼きいも

16 日(月) · · 発育測定

17日(火)…避難訓練

<12月の予定>

4 日(金)…発表会予行

12日(土)··学習発表会

15日(火)··発育測定

17日(木)…避難訓練

25 日(金)…クリスマス会

28日(月)・・保育納め